

Instrucciones Uso de la Edición de las Obras de Wesley en CD

Bienvenidos a la primera edición de las Obras de Wesley en CD. En este disco hay 17 archivos en formato PDF, los cuales contienen el texto completo de los 14 volúmenes impresos y publicados en 1996 por la Wesley Heritage Foundation, Inc.

El primer archivo es el que Uds. están leyendo en este momento. Hemos creado este archivo como un archivo de texto en caso de que haya personas que comiencen a usar el CD y no tengan el programa de lectura Adobe Acrobat Reader.

Para usar este CD, es necesario tener el software Adobe Acrobat Reader instalado en su computadora. Si usted no tiene este software, usted puede bajarlo gratis de la pagina www.adobe.com Para un mejor uso de este CD, recomendamos que usted baje la versión más reciente del software. Se recomienda que el presente archivo "Instrucciones de Uso", sea el primero que Usted deba leer, ya que este archivo explica cómo hacer un mejor uso de los materiales contenidos aquí.

El segundo archivo, titulado "Expresiones de Gratitud", contiene los créditos de la traducción, edición, una lista de los contribuyentes financieros para la producción de la versión original de las Obras de Wesley, información de los derechos reservados y una Presentación escrita hecha por el Obispo Emérito de la Iglesia Metodista de Chile, Raimundo Valenzuela A.

El tercer archivo, titulado "Títulos de los Tomos" contiene una lista de los títulos de los 14 volúmenes de las Obras de Wesley. El usuario puede hacer "click" en el nombre de cualquiera de los tomos indicados y abrirlos directamente.

Los archivos restantes son los textos de las Obras de Wesley y contienen todo lo que aparece en las Obras de Wesley en su primera versión original encuadrada.

Cada volumen del texto de las Obras está provisto de una tabla de contenidos para ese volumen. Cuando el lector abre cada tomo hay un "Marcador" al lado izquierdo que muestra los contenidos de cada tomo. El usuario podrá simplemente hacer un "click" en el contenido que busca y este se abrirá inmediatamente. Un índice de las series completas puede ser hallado en el Tomo XIV. Sin embargo, el lector podrá encontrar un índice más amplio usando la palabra "búsqueda."

Usando el Adobe Acrobat Reader usted puede examinar el contenido de los volúmenes, y encontrar palabras y frases. Por favor, tome note que los números de página de la edición del libro original no siguen la numeración de página del Adobe Acrobat. Sin embargo, cada página que indica el contenido al inicio de cada volumen, tiene también una columna para las 'páginas del libro' y también para las 'páginas del Acrobat/CD'.

Todo el material en este CD es propiedad registrada por la Wesley Heritage Foundation, Inc. El archivo de créditos, así como cada página de título del volumen proporciona información de cómo ponerse en contacto con la Wesley Heritage Foundation:

Wesley Heritage Foundation, Inc.
Dr. Mark W. Wethington, Presidente
P. O. Box 76, Henrico, NC 27842 USA
wethmw@mindspring.com
www.wesleyheritagefoundation.org